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文 教 福 祉 常 任 委 員 会 記 録 
 

令和５年10月10日（火）午後３時57分～午後４時37分（９階909会議室） 

 

○出席委員（９名） 

委 員 長 川又 康彦 

副委員長 高木 直人 

委  員 佐藤  勢 

委  員 遠藤 幸一 

委  員 佐々木 優 

委  員 石原洋三郎 

委  員 大平 洋人 

委  員 宍戸 一照 

委  員 半沢 正典 

 

○欠席委員（なし） 

    

○市長等部局出席者（なし） 

 

○案  件 

  １ 所管事務調査について 

  ２ その他 

                                              

               午後３時57分    開  議 

（川又康彦委員長）ただいまから文教福祉常任委員会を開会します。 

 初めに、所管事務調査についてを議題といたします。 

 ９月定例会議の委員会審査終了後にご協議させていただいたとおり、当委員会におきまして所管事

務調査を実施させていただきます。 

 つきましては、本日、皆様からいただきましたテーマ集約表を基に、調査テーマや調査方法等を協

議いただきたいと思います。調査テーマの協議におきましては、自由協議形式によりまして、発言許

可を取らずに、自由に委員の皆様からご意見をいただきたいと思います。なお、自由協議の間は録音

を停止させていただきまして、協議結果のまとめの際に録音を再開させていただきたいと思っており
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ます。 

 また、会議システムの本日のフォルダーの中に、前回の委員会後に提示しましたこれまでの文教福

祉常任委員会における所管事務調査のテーマと直近の調査に要した調査スケジュールを入れておりま

すので、参考にしていただければと思います。 

 なお、これまでの実績を踏まえた想定案ではありますが、今後の所管事務調査実施に係る想定スケ

ジュールを参考までに同じフォルダー内に入れておりますので、併せてご参照いただきたいと思いま

す。ちなみに、スケジュールのほうを想定スケジュール９月報告案と12月報告案という形で２つ別々

に入っておりますので、これは後ほど参照いただければと思います。 

 それでは、調査テーマについての自由協議を行います。 

     【この間自由協議】 

（川又康彦委員長）調査テーマにつきましては、高木委員の出していただいた地域包括ケアシステム

の強化充実へ向けた調査というものと私の認知症患者の家族支援についてという部分を、どちらか、

もしくは組み合わせた形か、そういったものを調査のテーマとさせていただきたいということで決定

していきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（川又康彦委員長）ご異議ございませんので、そのように進めてまいります。 

 次に、その他についてですけれども、委員の皆様から何かございますか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（川又康彦委員長）スケジュールとその辺を一応お示しさせていただきましたので、どちらかにする

かというのは次回以降の委員会のほうで考えたいと思います。 

 ほかにないようでしたらば、以上で文教福祉常任委員会を終了いたします。 

               午後４時37分    散  会 

 

 

文教福祉常任委員長     川 又  康 彦    

 


